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Attività di alto livello e scuola di base, così il circolo vuole continuare a crescere 
Elena Vetere: «Siamo come una famiglia dove si respira un’atmosfera coinvolgente»

Roberto Bertellino

Un circolo, l’USD Tennis 
Beinasco, che ha come 
caratteristica primaria 
quella di saper conci-

liare l’attività di alto livello con 
quella di base, legata alla scuo-
la tennis e al divertimento dei 
soci, molti dei quali da sempre 
legati alla struttura di via Spinel-
li 5: «Le soddisfazioni sono sta-
te molte nelle stagioni che ab-
biamo vissuto e stiamo vivendo 
da dirigenti – spiega Elena Ve-
tere – in ogni settore, così l’im-
pegno, sia sotto il profilo per-
sonale che economico. Il club 
è cresciuto trovando la sua col-
locazione anche in ambito na-
zionale grazie alle imprese del-
le squadre di Serie A1 e A2 fem-
minili. Per una piccola realtà cit-
tadina come quella di Beinasco 
questo ha rappresentato e rap-
presenta un vanto per il territo-
rio e un punto di riferimento». 

IL CIRCOLO-FAMIGLIA 
La conferma in tal senso si ha 
nelle domeniche in cui tra le 
mura amiche le ragazze delle 
due formazioni si misurano con 
alcune delle più blasonate squa-
dre italiane, spesso portacolori 
di club storici che hanno scrit-
to pagine importanti del movi-
mento nazionale: «Mi piace dire 

USD Tennis Beinasco
Un vanto per il territorio 

Il club ha ottenuto imprese con le squadre di Serie A1 e A2 femminile

– prosegue Elena Vetere – che 
il nostro è un circolo-famiglia 
nel quale si respira un’atmosfe-
ra coinvolgente che è gratifican-
te anche per le giocatrici che ne-
gli anni sono entrate a far parte 
del gruppo. Dalle categorie infe-
riori siamo cresciuti anno dopo 
anno grazie all’impegno forte e 
costante da parte nostra e so-
prattutto grazie a tenniste che 
hanno dato il massimo fino al 

momento del ri-
tiro. È il caso di 
Elena Pioppo, 

della Fislo-

va, della stessa capitana di oggi, 
Cristina Coletto. Così di Natha-
lie Vierin, ex giocatrice di cara-
tura internazionale oggi capita-
na dell’A2. Due persone speciali 
che sono diventate madri e non 
hanno perso il trasporto per que-
sto gioco e le nostre atlete, che 
guidano con grande passione. 
Ex e capitane che hanno sapu-
to trasmettere, e di ciò andiamo 
fieri come dirigenti, questo spiri-
to a coloro che si sono aggiunte 
lungo il percorso che ha avuto 
il proprio apice nel 2018 quan-
do abbiamo conquistato lo scu-
detto nella massima serie. Il co-
ronamento di un sogno nel qua-
le continuiamo a credere perché 
il potenziale è ancora importan-
te. Nel 2022 siamo arrivati in se-
mifinale con le ragazze di A1 e 
quelle di A2 si sono ben distin-
te. Possiamo quasi dire di avere 

due compagini sulla carta qua-
si interscambiabili e non sono 
tanti i circoli in Italia che posso-
no presentare un quadro d’insie-
me di questo tipo. Ciò che spes-
so fa la differenza è la capacità 
delle nostre tenniste di far grup-
po, anche fuori dal campo, e tra-
sferire queste sinergie sul terre-
no di gioco. Indipendentemen-
te dal risultato abbiamo sempre 
onorato i campionati e cercato 
di dare il massimo anche ai no-
stri appassionati tifosi, organiz-
zando trasferte indimenticabili». 
Momenti unici nella storia 
dell’USD Tennis Beinasco, come 
quelli legati alle organizzazio-
ni dei tornei: «Dagli Open, tra i 
più importanti su scala naziona-
le, in campo maschile e femmi-
nile e con grandi nomi nell’albo 
d’oro, siamo passati a tre tornei 
ITF internazionali, con presen-

ze illustri come quella della poi 
campionessa del Roland Garros, 
Barbora Krejcikova, qui finalista 
nel 2016 da giovanissima, ac-
compagnata da Jana Novotna, 
nonché la presenza dell’attuale 
n° 6 WTA Ons Jabeur. Abbiamo 
provato cosa vuol dire dar vita a 
eventi di questo livello ed è sta-
ta un’esperienza magnifica, an-
che se impegnativa su più fronti, 
includendo gli aspetti organiz-
zativi, e faticosa, per ogni com-
ponente del circolo. Ovvio che 
lo sforzo economico per allestire 
eventi di questa portata sia sta-
to molto importante». Sponsor 
che rispondono ai nomi di SGE 
s.r.l, da oltre trent’anni azienda 
leader nel settore della consu-
lenza nel settore energetico non-
ché main sponsor che ha pro-
mosso sin dall’inizio del percor-
so l’avventura delle competizio-

ni a squadre, Piemonte Energy 
S.p.A. e Candiotto Gomme che 
si sono aggiunte lungo il cammi-
no con il loro prezioso sostegno. 

LA SCUOLA
Oggi si pensa anche al domani 
con una scuola che cresce in nu-
meri e qualità: «Il tennis – sot-
tolinea Elena Vetere – è anche 
un bacino di investimento nel 
sociale perché educa chi si avvi-
cina allo stesso. La nostra scuo-
la, diretta dal maestro France-
sco Fiumanò, si compone di cir-
ca 100 ragazzi che imparano 
a competere nel rispetto di se 
stessi, dell’avversario e dei va-
lori che il campo insegna. Si è 
soli e occorre trovare dentro di 
sé le giuste soluzioni. Un inse-
gnamento di vita a mio parere 
fondamentale. Il tennis rimarrà 
centrale nel nostro circolo per-
ché non vogliamo snaturarne 
l’essenza. Identificato dunque 
l’obiettivo sportivo e sociale, 
senza dispersioni che ci allonta-
nerebbero inevitabilmente dal 
traguardo e con la necessaria 
selettività e attenzione alle pri-
orità, valutiamo le risorse utili 
e ci mettiamo al lavoro con la 
cura del dettaglio e tanta pas-
sione, offrendo anche alle fa-
miglie di dare l’opportunità ai 
loro ragazzi di praticare una di-
sciplina avvincente ed elegante 
a costi accessibili. Da segnala-
re infine, nell’ottica della pro-
mozione, l’adesione del nostro 
circolo al progetto “racchette 
in classe” scaturito dalla FITP 
e che vede i nostri tecnici im-
pegnati a far conoscere il ten-
nis nelle scuole primarie e se-
condarie del territorio».
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